

ECONOMÍA | EMPRESAS

# FEDA pone en marcha la nueva edición de los Premios San Juan

La vigésimo cuarta convocatoria de los galardones empresariales mantiene 12 premios y una Mención Especial del Jurado, que se decidirán el 16 de mayo y se entregarán un mes después

REDACCIÓN / ALBACETE

El Comité Ejecutivo de FEDA, en su reunión del pasado mes de enero y ratificada en la reunión conjunta con la Junta Directiva del pasado 1 de marzo, ya aprobó la convocatoria de los Premios Empresariales San Juan, que en este 2023 llegan a su vigesimocuarta edición. El Comité, que preside Artemio Pérez Alfaro, destaca en primer lugar la fidelidad de las instituciones públicas y entidades privadas que apoyan a la Confederación en estos galardones y que han reafirmado una edición más su compromiso con esta convocatoria.

Continúan con FEDA como colaboradores CaixaBank, BBVA, Banco Sabadell, Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Eurocaja Rural, Diputación Provincial de Albacete, La Tribuna de Albacete, Soliss Seguros, Beatriz Hoteles, Banco Santander, Fundación la Caixa y el Ayuntamiento de Albacete. Fundación Globalcaja-Albacete es el colaborador en la Mención Especial del Jurado, y Globalcaja va de la mano de FEDA en la gala de entrega de estos premios.

En la antesala de llegar a sus bodas de plata, los Premios San Juan ya han fijado en el calendario sus dos fechas claves. En primer lugar, el 16 de mayo, día en el que tendrá lugar la reunión del Jurado, y un mes de después, el 16 de junio, viernes, se celebrará la Gala de entrega, en el Palacio de Congresos.



Galardonados en los Premios San Juan 2022, junto a organizadores, patrocinadores y representantes institucionales. / R. SERRALLÉ

Están convocados, al igual que las anteriores ediciones, 12 premios en diferentes categorías y la Mención Especial del Jurado. Los 12 premios son: Empresa Familiar; Empresa en Nuevas Tecnologías e Innovación; Empresa Exportadora; Empresa Inversora en Calidad y Medio Ambiente; Joven Empresario; Mujer Empresaria; Empresa

## JURADO

El Jurado está compuesto por nueve miembros: cuatro representantes del Comité Ejecutivo de FEDA, tres representantes de la Administración, uno de la Universidad y uno de la entidad o institución patrocinadora de cada premio.

Tradicional; Asociación Empresarial; Promoción de Albacete; Iniciativa Emprendedora; Responsabilidad Social; y Mérito Empresarial.

La finalidad de estos Premios es reconocer públicamente a aquellas empresas que, de manera notable y extraordinaria, hayan contribuido al desarrollo de la actividad económica en la provincia.

ECONOMÍA

## Navarro destaca el emprendimiento femenino en su encuentro con Amepap

REDACCIÓN / ALBACETE

La vicesecretaria nacional de Estudios del Partido Popular, Carmen Navarro, ha reiterado el firme compromiso que el PP mantiene desde siempre con las mujeres empresarias, al considerar que «el emprendimiento femenino es fundamental desde el punto de vista de la conciliación y la economía», así como «una pieza clave en la lucha contra las desigualdades». Aseguró que «en el Partido Popular creemos en un feminismo real y que ayude a las mujeres», apostando por impulsar «un modelo justo de desarrollo profesional» para seguir avanzando hacia la igualdad real entre hombres y mujeres, en todos los ámbitos de la vida, al considerar que «conciliar es cosa de todos, no solo de las madres».

Así lo señaló Carmen Navarro durante la reunión que mantuvo con la presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias de Albacete y Provincia (Amepap), Toñi Pastrana, y miembros de su junta directiva, acompañada por el presidente provincial del PP y candidato a la alcaldía de Albacete, Manuel Serrano, y los concejales del Grupo Popular Rosa González de la Aleja, Llanos Navarro, Gloria Reales y Francisco Navarro.

La vicesecretaria nacional hizo además referencia al III Índice Closingap que cuantifica el impacto de las distintas brechas de género en el PIB español, de febrero de 2023, para poner sobre la mesa que «el indicador de conciliación sigue siendo alarmante, ya que no se ha conseguido llegar a los niveles pre-pandemia».

Un claro ejemplo del compromiso que el Partido Popular mantiene con los autónomos son los importantes anuncios que recientemente ha realizado el presidente nacional Alberto Núñez Feijóo para ayudar a este colectivo «tan castigado por la pandemia y tan olvidado por el Gobierno de Sánchez», como la «tarifa cero» para nuevos autónomos, con cuota gratis durante el primer año de actividad, así como la digitalización de los autónomos y el fomento de planes que favorezcan el relevo generacional.

Por su parte, el presidente provincial del Partido Popular albaceteño y candidato a la alcaldía de Albacete, Manuel Serrano, ha agradecido a AMEPAP la importante labor que realiza desde su fundación, hace ya 17 años, para incrementar y potenciar las áreas de negocios de las empresas de las mujeres emprendedoras de Albacete.

IGLESIA | PARTICIPACIÓN

## Recogen firmas a favor de la denominación 'Recinto Ferial Virgen de los Llanos'

COPE, en colaboración con la Diócesis y la Real Asociación de la Virgen de los Llanos, coloca un libro de rúbricas en la catedral

REDACCIÓN / ALBACETE

En la capilla de la Virgen de los Llanos, en la catedral de Albacete, ha quedado instalado un libro de firmas para apoyar la propuesta popular que solicita que el Recinto Ferial pase a llamarse 'Recinto Ferial Virgen de los Llanos'. Después de un período de propuestas por parte de los oyentes de la emisora local COPE Albacete para poner nombres ilustres a distintos edificios de la capital al-

bacetense, la del ferial ha sido la primera en salir adelante ya que ha tenido numerosos apoyos, informan desde la emisora de radio local.

Por ello, COPE Albacete, en colaboración con la Diócesis y la Real Asociación de la Virgen de los Llanos, han decidido llevarla adelante colocando este libro de firmas en el que el primero en estampar su firma ha sido el obispo de la Diócesis, Ángel Fernández Collado.



El obispo, Ángel Fernández Collado, firma en el libro. / COPE